

LEARN

Kejar Target, Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Desa Pesantren Dampingi Warga Vaksinasi

Edy Purwanto - BATANG.LEARN.WEB.ID

Dec 29, 2021 - 23:03



Batang - Babinsa Koramil 09/Blado Kodim 0736/Batang Sertu Muhson melaksanakan pengamanan dan pemantauan dalam kegiatan vaksinasi Covid-19 kepada warga desa Pesantren, yang dilaksanakan di Aula kantor Desa

Pesantren, Kecamatan Blado Kabupaten Batang, Rabu (29/12/21).

Kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam pendampingan vaksinasi ini bertujuan agar kegiatan berjalan aman dan lancar, sehingga tidak terjadi adanya kendala ataupun hambatan dalam proses vaksinasi.

Pada kesempatan yang sama Sertu Muhson berpesan kepada warga penerima vaksin, meskipun sudah divaksin diharapkan warga tetap mematuhi protokol kesehatan yang sudah ditetapkan oleh pemerintah.

Vaksin yang digunakan kali ini Vaksin jenis Fizer, terlihat warga sangat antusias melaksanakan vaksin. Kedatangan tim vaksinator dari tenaga medis Puskesmas Blado sebanyak 6 orang bersama Kepala Desa dan Aparat Desa Pesantren di sambut hangat oleh warga. Danramil 09/Blado Kapten Cpm Joko Wahyono, mengingatkan kepada Anggotanya untuk selalu melaksanakan pendampingan dan pemantauan dalam setiap kegiatan Vaksinasi diwilayah binaan.

Itu semua dilakukan guna mengantisipasi segala kemungkinan yang terjadi sehingga bila ada hal-hal menonjol Babinsa dan unsur terkait bisa segera memberikan tindakan dengan cepat,"terangnya".

Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta petugas gugus tugas Covid-19 harus selalu berinisiatif melakukan langkah-langkah proaktif dalam rangka mensukseskan penanganan Covid-19, khususnya di Kecamatan Blado,"ujar Joko" Kita ketahui bersama bahwa wilayah Kabupaten Batang sendiri untuk capaian vaksinasi tahap ke 1 sudah mencapai 69%.

Semoga hari ini warga masyarakat antusias di vaksinasi, sehingga prosentase vaksinasi dapat mencapai 70% sampai akhir tahun 2021, "imbuhnya". Kapten Joko juga menghimbau, menjelang tahun baru 2022 diharap warga tidak melakukan perayaan yang berlebihan, jangan buat kegiatan yang mengundang banyak orang, kalau bisa rayakan tahun baru dirumah saja bersama keluarga.

Jangan sampai dengan adanya perayaan tahun baru 2022 kasus Covid-19 diwilayah Kabupaten Batang khususnya Kecamatan Blado meningkat, jangan sampai itu terjadi "ungkapnya" ayo kita bareng-bareng jaga situasi Kabupaten Batang yang sudah kondusif baik keamanan maupun kasus Covidnya, "tutup Joko"